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Josua M. Studer  
Einwohnerrat 
 
 
Interpellation 

 
 
Zusammensetzung der Busseneinnahmen  
 

 
In der Stellungsnahme zu meinem Budgetpostulat „Bussengeldeinnahme“ 
führt der Gemeinderat die Einnahmen der letzten Jahre auf. Diese Zahlen 
sind unterschiedlich hoch. 
 
Meine Fragen dazu: 

 
1. Welche Bussen wurden verhängt? 

 
2. In welcher Anzahl wurden die verschiedenen Bussen verhängt? 

 
3. Wurden Verzeigungen gemacht? 

 
4. Wenn ja, für welche Übertretungen? 

 
5. Wieviele systematische Kontrollen wurden durchgeführt? 

 
6. Wieviele Kontrollen erfolgten auf Hinweis oder Wunsch der Bevölke-

rung?  
 

7. Wie kann mir der Gemeinderat belegen, dass seine Aussage zutrifft, 
dass die Budgetvorgabe nicht als Massstab für die Bussengenerie-
rung verwendet wird?  
 

 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Fragen. Besten Dank. 
 
 
Allschwil, 16. Dezember 2009   
 
Josua M. Studer 

 


